

# みどりの風

令和2年10月20日発行  
鹿沼市立みどりが丘小学校  
TEL 0289-65-4844



目指す児童像 **かしこい子 やさしい子 たくましい子**  
目指す学校像 **みんなで どんときも りかいしあえる学校**



【学校ホームページ】

いよいよ秋も深まり夜寒を覚えるこの頃です。

学校の一大行事である運動会も予定通り大成功の中で終了し、みどりっ子のはかり知れないパワーを改めて感じ取りました。その後、普通日課に戻り、学習面でも生活面でも、落ち着いた様子が見られます。学校支援ボランティアの皆さんや、講師の先生方にも学校の教育活動に入っただき、従来の学校生活が少しずつ戻ってきていると感じます。

## みどりっ子パワー全開！「感動」の運動会

9月19日(土) 天気の心配をしましたが、子供たちの熱い思いと気迫で、雨雲を遠のけてくれたようです。

応援団長を中心に力強さと勢いのある応援は、運動会を大いに盛り上げてくれました。ブロックごとの表現演技は、どの演技もとても格好良く、感動で胸が熱くなりました。個人走も誰もが全力疾走！転んでも立ち上がって最後まで諦めずに走る姿に心打たれました。

勝ったのは赤組！久しぶりの優勝です。惜しくも敗れてしまった白組も、力の限りに頑張りました。

みどりっ子パワー全開に、笑顔あふれる最高の運動会になりました。6年生の



【開会式 選手宣誓】



【1,2年生 表現 鬼滅の刃】



【3,4年生 表現よさこいソーラン】



【5,6年生 表現KIZUNA】

リーダーシップのもと、心一つにみんなが頑張り、友情と絆で、笑顔の花が満開になりました。

5,6年生は係活動も進んで行き、責任感をもって働いてくれました。運動会を盛り上げてくれた応援団の団長さんに感想を聞いてみました。



【応援合戦 赤組】



【応援合戦 白組】



【紅白リレー 低学年の部】



【紅白リレー 高学年の部】

赤組団長 **青柳琴心さん**  
団員をまとめるのは大変だったけれど、運動会当日は練習の成果が発揮できて嬉しかったです。団長は1年生から夢見ていたので、プレッシャーはあったけれど、やって良かったと思いました。

白組団長 **長谷川美咲さん**  
練習では、団員に遠慮して思い通りにいかないこともあったけれど、少しずつ思いを伝えられるようになりました。本番はチームとしてもまとまり、全力を出し切って熱い応援ができたので良かったです。

# 人との関わりを大切にした豊かな学び！

## 協力することの大切さを実感！5年生臨海自然教室

10月5、6日に、5年生が1泊2日の臨海自然教室を行いました。一人の欠席者もなく、全員元気に参加できたことが何よりです。

塩づくりや砂浜活動など、栃木県内では体験できない貴重な体験を行いました。

「塩づくりは思っていたより大変で、その作り方にも驚きました。」「ウォークラリーや塩づくり、砂浜活動など、うまいかないところもあったけれど、みんなと協力して乗り越えられました。臨海に行って、『一人ではできないことも、みんなと協力すればできる。』ということが分かりました。」などの感想が挙がりました。

壮大な海、優美な風景に魅了されながら、海でしかできない活動を満喫してきました。また、大好きな仲間と共に過ごした臨海自然教室は、心満たされ、得るものの多い有意義な2日間になったことと思います。



## 1年生 楽しい思い出 ～生活科見学、学年PTA～

1年生が生活科見学で宇都宮動物園に行きました。集団の規律を守ってしっかりと見学し、校内では得られないたくさんの学びをしてきました。また学年PTAでは、親子ダンス教室を行い、お家の方と一緒にノリノリのダンスを披露しました。



## 2年生 生活科の学習 ～まち探検～

2年生が生活科のまち探検で、学校周辺の事業所やお店の9カ所へ見学に行きました。ボランティアの皆様にお世話になり、班別に分かれての見学でした。子供たちは、各訪問場所でお話を熱心に聞いたり進んで質問したりして、メモにしっかり書き留めることができました。また、普段は見られないお店の裏側も見せていただき、驚いたり感心したりしていました。



## 3年生 総合、社会の学習 「鹿沼の自慢をさがそう！」

3年生が校外学習で消防署と屋台のまち中央公園、文化活動交流館へ見学に行きました。消防署では、通信指令室や消防自動車のしくみなどを実際に見たり、消防服を着たりして貴重な体験をしてきました。また、屋台のまち中央公園や文化活動交流館では、鹿沼の歴史や

伝統文化を探りました。今年一年でたくさんの鹿沼の自慢を発見することができるでことしょう。



## 4年生 総合的な学習 「福祉、はじめての一步！」

4年生が盲導犬の体験活動を行いました。お二人の講師の方が、盲導犬の仕事や4年生にもできるお手伝いのお話をしてくださり、実際に、2頭の盲導犬と一緒にアイマスクの歩行体験をさせていただきました。また、点字や手話を習ったりもしています。このような体験活動を通して、福祉への理解や身体の不自由な方への接し方などを学んでいきます。

